

マスクの着用について(熱中症対策を考慮して)

先日、マチコミメールでお知らせしたように、マスクの着用については「校舎内」と「校舎外(通学路を含む)」に分けて指導をさせていただいています。このことは、「感染症予防」と「熱中症予防」を両立させるために、学校医の先生にもご意見を伺いながら下記のとおりとなっています。

◎校舎内においては、感染症予防のためマスクを着用すること。

◎校舎外(通学路を含む)においては、この地域に感染が確認されていないことや、熱中症予防の観点から、息苦しい等を感じたら外してもよい。

但し、マスクを外す場合は、まわりの人との距離を十分に確保すること。



今後とも、マスクの着用にご理解ご協力をお願いいたします。

尚、マスクを「忘れた場合」や、汗などで汚れて「交換が必要な場合」は、休校期間中に本校の教育支援員さんが作成してくれた手作りマスクを配布しています。本来なら、このマスクを全児童に配布をしたいところですが、本校は児童数が多く、今後、長期にわたって「忘れた場合」や「交換が必要な場合」への対応として多量のマスクが必要となってくるため、全児童への配布ではなく、上記の対応として活用したいと考えています。ご理解をお願いいたします。

体育・音楽の授業を開始します(6月1日より)

来週より、体育の授業については、人と人との十分な距離や、広いスペースで十分な換気のもと、マスクを外して授業を開始します。音楽については、リコーダーや鍵盤ハーモニカ等は使わずにマスクを着用したまま授業を開始します。歌唱指導については、マスクを着用したまま実施しなければならない状況のため、静かな歌を選曲する等の工夫を行います。

◎子どもたちの学校での様子を、金山小学校ホームページ「子どもの姿」で紹介しています!